



Mauri Gross

Estland/Estonia

Mauri Gross erforscht derzeit das Thema Realität. Was ist eigentlich real? Wenn der Künstler Realität einfängt und diese dann modifiziert und neu erschafft, nachdem er sie seinen eigenen persönlichen Wahrnehmungen, Visionen und Techniken unterworfen hat, ist es dann immer noch dieselbe Realität, die der Betrachter wahrnimmt? "Leerililled" (Konfirmationsblumen) fordert das Publikum zur Wahrnehmung eines Momentes der persönlichen Realität auf und zur Navigation durch die vielfältigen Ebenen, die der Künstler anbietet.

*1969. Absolvierte die Estnischen Kunstakademie 1997 und arbeitet als freischaffender Künstler in Tallinn. Sein Hauptmedium ist die Ölmalerei.

Mauri Gross is currently researching the topic of reality. What is actually real? If an artist captures reality, then subjects it to his own personal perceptions, visions and techniques, modifies and recreates it, will it be the same reality perceived by viewers? "Leerililled" (Confirmation flowers) invites the audience to visit a moment of personal reality, navigating through the multiple layers offered by the artist.

*1969. Gross graduated from the Estonian Academy of Arts in 1997. He works as a freelance artist in Tallinn, his main medium is oil painting.



Leeri lilled (Konfirmationsblumen), 2019, Öl auf Leinwand, 201 x 201 cm

Leeri lilled (Confirmation Flowers), 2019, oil on canvas, 201 x 201cm